

Man sieht nur mit dem Herzen gut,
das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar.

Oberstammheim/Effretikon, im Juni 2015

TODESANZEIGE

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, doch auch dankbar für die uns geschenkte Zeit, nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und Schützenkameraden

Urs Fluri-Weder

3. November 1924 bis 20. Mai 2015

In seinem 91. Altersjahr hat das Herz unseres Ehrenmitgliedes und Schützenkameraden Urs Fluri-Weder aufgehört zu schlagen. Sein Lebenskreis hat sich nach einem langen und reich erfüllten Leben geschlossen.

Urs Fluri trat im Jahr 1948 in die Schützengesellschaft der Stadtpolizei Zürich ein. Nach einem Jahr übernahm er bereits das Amt des 1. Schützenmeisters. Von 1957 bis 1959 war er Präsident der besagten Schützengesellschaft. Im Jahre 1963 wurde er in den Vorstand des Bezirksschützenverbandes Zürich gewählt, in welchem er ab 1970 auch das Amt des Bezirkspräsidenten inne hatte.

Ebenfalls 1970 wählten ihn die Zürcher Delegierten in den Leitenden Ausschuss des Zürcher Kantonalen Schützenverbandes. Er präsierte die Disziplinarkommission und später die Schiesskommission. Zusätzlich wurde er im Jahre 1983 in den Kantonalvorstand der Kantonalen Zürcher Schützenveteranen gewählt.

Im April 1985 wurde er aufgrund seines Einsatzes zugunsten der Zürcher Schützen zum Ehrenmitglied des Zürcher Kantonalen Schützenverbandes gewählt.

Der Vorstand des Zürcher Schiesssportverbandes und die ganze Schützengemeinde entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schiesssportverband
Der Präsident Die Sekretärin
Urs Stähli *Regula Kuhn*

Die Beisetzung von Urs Fluri-Weder erfolgte im engsten Familienkreis.

